
kフ レンズ様

こんにちは。

お元気ですか。

僕も元気です。

2月 になって、時間の早さを実感していて、6

月アガペに入所し、10年を迎え、この間にい
ろいろあったナーーーーと思いつつ、支えて
いただいた皆さんに感謝しながら、一日一日
を大切にしながら、生活したいナーーーーと
思います。

以前も書いたょぅに、年とともに障害も進ん
で、椅子にあちこち縛らないとぃけなく、寝
ているときも、固定していて、むかしは固定
に抵抗ありましたが、今はいろいろ縛らない
といけなく、それにおむつもしていて、衰え
たナーーーーと思います。
車椅子のシー トベル トは、付随運動でとれて
しまい、転落したこともあり、かつて多くの
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人が使用 していた股間ベル

らく固定が増えていくだろ

います。

卜やさらしでおそ

うナーーーーと思

見た日は悪いですが、縛ったほうが安定 し、
情けない気持ちになるものの、おそらく固定
が増えていくだろうナーーーーと思います。
仕方ないことで、とにかく健康第一に考え、
生活したいナーーーーと思います。
4月 から担当職員が変わり、気の合う人なので
、本当に良かったナーーーーと思います。
これからもよろしくお願いします。

鈴木弘毅




